



15 Pièces

530 m²

Réf. 84440094

6 360 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Surplombant la plaine de Ramatuelle, magnifique propriété d'1 hectare composée d'une villa principale de style palladien, de dépendances et d'une piscine avec pool house. La villa d'environ 360 m² offre une vue "carte postale" sur le village de Ramatuelle, les vignes et la mer. Elle accueille 5 chambres ensuite ainsi qu'un bureau. Un appartement de gardien de 40m², un pavillon de 90m² ainsi qu'un studio de 40m² viennent compléter la propriété. D'importants travaux de rénovation sont à prévoir. Honoraires à la charge du vendeur

Overlooking the Ramatuelle plain, magnificent 1 hectare property composed of a Palladian-style main villa and outbuildings. The villa of approximately 360 m² offers a "postcard" view of the village of Ramatuelle, the vineyards and the sea. It has 5 ensuite bedrooms. A 40m² caretaker's apartment, a 90m² pavilion and a 40m² studio complete the property. Major renovation work is to be expected. Agency fees payable by vendor

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

